







Le concours Créadie revient en 2017 afin de promouvoir et récompenser l'entrepreneuriat sous toutes ces formes. Il permet de donner un coup de pouce aux créateurs combatifs et déterminés!



« La Guadeloupe Terre de créateurs »

L'édition 2016 du concours Créadie a permis de récompenser Christelle SERBER dans la catégorie « prix des réseaux sociaux ». Les nombreux votes sur Facebook lui ont permis de remporter 2500€ avec plus de 2000 likes.

Cette année, un jeune créateur Guadeloupéen est de nouveaux en lice face à 6 finalistes pour remporter le concours national « Prix des réseaux sociaux- Elan d'idées Azulis Capital » d'une valeur de 2500€ Pour soutenir, Olivier LERUS, c'est simple :

du 6 au 10 mars 2017 12h, rendez-vous sur la page Facebook Adie www.facebook.com/association.adie et likez le portrait de ce jeune créateur.

> **Info Contact** Vanessa EUPHEMIE 0690336177 0590931075 veuphemie@adie.org

facebook.com/adie.guadeloupe/



Olivier LERUS, responsable d'un garage à Morne-à-l'Eau

Après un Bac mécanique auto, Olivier débute sa carrière professionnelle comme mécanicien salarié. Mais en 2015, le garage qui l'emploie fait faillite et ferme ses portes. Il se retrouve sans emploi. Il est convaincu que l'outil de travail peut être rentable et même se développer

Il mûrit le projet de reprendre le garage et entend parler de l'Adie grâce aux actions d'aides à la création d'entreprise menées sur le Nord Grande Terre. Il convainc par son expérience et son projet. C'est ainsi que le garage Lasserre Pneu Service peut donc ouvrir de nouveau ses portes.

Il connaît un vif auprès de la clientèle. Olivier LERUS a pu présenter son projet lors de la visite du ministre d'outre mer Ericka BAREIGTS.













